
財經事務及庫務局局長會見傳媒談話內容 
（只有中文） 

２０１０年５月１０日（星期一） 

  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今日（五月十日）在香港理工大學出席

一個論壇後與傳媒談話的內容： 
 
記者:歐盟和國際貨幣基金組織在短時間內推出歐元穩定方案，你有何回應? 
 
財經事務及庫務局局長：所推出的是一個數字相當大的方案，會有助穩定對市場

的信心。 
 
記者：香港為一個外向型經濟體系，會否受到影響？ 
 
財經事務及庫務局局長：希望這個穩定方案可代表歐洲政府解決市場疑慮的力

度，我們相信方案的力度會受市場歡迎。 

完  
 


